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Colombia dice no a 
propuesta de AMLO de 
sustituir a la OEA y 
defiende su existencia
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Colectivos acelerarán 
la promoción de 
la consulta popular 
para enjuiciar a ex 
presidentes
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EDUARDO RIVERA PÉREZ EN REUNIÓN 
CON TAXISTAS Y TRANSPORTISTAS
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PV COMENZARÁ A POSICIONAR 
A EBRARD EN PUEBLA PARA 2024
Durante el fin de semana, el enlace nacional del Partido Verde Ecologista 
(PVE), Juan Carlos Natale, confirmó que en Puebla habrá campaña en favor 
del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, con miras a 
la candidatura presidencial en las elecciones de 2024.

EN EL CENTRO 
AUMENTA LA 
MOVILIDAD

REANUDA BUAPREANUDA BUAP  
ACTIVIDADES ACADÉMICASACTIVIDADES ACADÉMICAS

 En lo que va del año, el mes de julio ha registrado un incremento del 
7.12% en la movilidad del centro histórico de Puebla, según información de 
la Secretaría de Movilidad del Ayuntamiento. De acuerdo al informe de esta 
dependencia municipal, en este mes se han registrado 2 millones 243 mil 880 
poblanos circulando en el Centro Histórico, al día son 74 mil 796.

Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Electo de Puebla se 
reunió con diferentes agrupaciones de taxistas y transportistas 
para conocer las principales problemáticas por las que atraviesan 
en el cumplimiento de su trabajo. Miembros de la CONATRAM y 
otras agrupaciones, expusieron al alcalde electo sus sugerencias 
para mejorar el servicio en Puebla FOTO: Especial
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Productores de 
nuez confían en 
recuperar lo invertido 
con temporada de 
Chiles en Nogada

A SU MATRÍCULA SE A SU MATRÍCULA SE SUMANSUMAN MÁS DE  MÁS DE 37 MIL 37 MIL 
ALUMNOS DE ALUMNOS DE NUEVO INGRESONUEVO INGRESO
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Puebla registra 
16 mujeres 
embarazadas 
graves por Covid-19

  Puebla entre las 
primeras entidades con 
la cifra más alta de 
embarazadas graves.

 Clausuran tres bares 
poblanos y sancionan 
a otros tres por violar 
medidas sanitarias ENJUEGO

GRAN GRAN 
EMPATEEMPATE

El Puebla de la Franja rescató un valioso empate ante Monterrey, luego de 
jugar más de cuarenta minutos con un hombre menos tras la expulsión de 
Juan Segovia. Fue en el minuto 90 cuando Tabó consiguió el gol del empate, 
que tuvo que ser revisado por el VAR ante la duda de un fuera de lugar. Pese 
al gran empate La Franja sufrió otra expulsión al minuto 94 por lo que no 
podrán contar con Segovia ni Tabó para la jornada 2. FOTO: Enfoque
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ANGELOPOLITANAS

Reanuda BUAP actividades académicas; a su matrícula 
se suman más de 37 mil alumnos de nuevo ingreso
Los del nivel medio superior de semestres anteriores inician clases este 26 de julio; los de licenciatura y 
posgrado, el próximo 2 de agosto; y los de nuevo ingreso, 16 y 18 de agosto

Morena con esos aliados no necesita oposición. El 

Partido Verde anunció que su candidato presi-

dencial para 2024 es Marcelo Ebrard.

Inició en Puebla una campaña en favor del 

secretario de Relaciones Exteriores, para que 

participe en la próxima contienda por la pre-

sidencia de México en 2024, confirmó su enlace 

nacional, el diputado federal electo, Juan Carlos Natale.

“Vamos empezar a partir de hoy (dijo el sábado) los trabajos de 

planeación y la invitación a todos los poblanos que crean como 

yo y varios de nosotros, que Marcelo Ebrard es la mejor opción 

para que sea presidente. Invitarlos a que se sumen, ya saben 

dónde encontrarnos, a través de las redes para quienes se quie-

ran sumar, porque ya empezó la sucesión, así lo dio a conocer el 

presidente”, precisó.

Natale confirmó que Rosalinda Bueso, la esposa de Ebrard lo invitó 

a una comida hace unos días y ahí “estuvieron varios amigos” 

que lo quieren como próximo presidente. Señaló que la campaña 

para promocionarlo será respetuosa, ya que hoy en día, el único 

mandatario es Andrés Manuel López Obrador. 

La posición fue apoyada por el dirigente estatal del Partido Verde 

en Puebla, Jaime Natale, diputado local electo, dijo que Ebrard 

es quien debe seguir conduciendo el rumbo país, pero que será 

respetuoso de lo que su partido diga en los momentos pertinentes. 

La candidata o candidato de Morena, surgido del lopezobrado-

rismo, es lo de menos, el Verde Ecologista ya tiene el suyo y lo 

llevará en las boletas del 24, ¿será?

Una importante situación con respecto a la produc-

ción de semiconductores está provocando cuellos 

de botella en el suministro, y toda la industria 

automotriz es afectada. En el caso de Audi México, 

la compañía ha hecho todo lo posible para evitar el 

desabasto de semiconductores para la producción del 

Audi Q5 en San José Chiapa. “Sin embargo, dicho impacto ya no 

se puede mitigar”, reconoció la empresa alemana.

Audi México tomó la decisión de pausar la producción a partir de 

este lunes 26 de julio, hasta el miércoles 28 del mismo mes. A los 

colaboradores de Audi México que trabajan directamente en la 

producción, se les aplicará el programa de Sustentabilidad Laboral.

Este sistema se implementa con la finalidad de compensar las 

posibles fluctuaciones de la industria automotriz para que, de 

este modo, se garantice la estabilidad laboral y económica de 

todos los colaboradores de Audi México.

Sólo que México es un jugador muy importante en el sector auto-

motriz y la industria se está moviendo hacia el coche eléctrico 

que requiere menos piezas y 30 % menos personal en sus líneas de 

producción. Es tiempo de pensar cómo enfrentar esta transición.

Se supo este fin de semana que el Poder Judicial de la 

Federación ordenó dar vista al Ministerio Público 

Federal para que indague la posible comisión del 

delito de falsedad en informes previos, come-

tido para conseguir que un juez de la Ciudad de 

México permitiera a un nuevo patronato tomar el 

control de la Universidad de las Américas Puebla 

el pasado 29 de junio.

Esta decisión se desprende de una denuncia presen-

tada por la Fundación Mary Street Jenkins contra quienes resulten 

responsables de omitir informar al juez que existía una resolución 

de 2018, de la Procuraduría General de la República, en la que se 

exentaba de diversos cargos a integrantes de la familia Jenkins.

Con esa resolución, se invalidan procesos posteriores en los que 

se dictaron órdenes de aprehensión contra los Jenkins, que fueron 

el argumento de la Junta para el Cuidado de las Instituciones de 

Asistencia Privada para remover al patronato de la universidad 

y nombrar a uno nuevo.

El Poder Judicial instruye “en virtud de que la parte quejosa soli-

cita que se denuncien los hechos a fin de que se puedan deslindar 

responsabilidades que atribuye a funcionarios de la Junta para el 

Cuidado de las Instituciones de Asistencia Privada del Estado de 

Puebla, en términos de lo dispuesto por el artículo 262, fracción 

I,III y IV de la ley de amparo, con copia certificada integra del 

presente expediente, dese vista al Agente del Ministerio Público 

de la Federación, a fin de que esté en oportunidad de determinar 

si existe alguna actuación antijurídica que deba perseguirse”.

Sigue el litigio y la comunidad no regresará a clases presenciales 

la próxima semana.

Durante la madrugada de este sábado, personal de la 

Secretaría de Protección Civil y Gestión Integral 

de Riesgos del municipio de Puebla, clausuró tres 

negocios que no cumplían con las medidas sanitarias 

obligatorias en contra del Covid-19.

Los sancionados son los restaurantes-bares: Madame, ubicado en 

Reforma 334; Beirut, de la 29 sur 309; y Gooblings, 4 sur 707 local E.

Durante las supervisiones se confirmó que los sitios rebasaron 

el aforo del 30 por ciento, señalado en el decreto del gobierno del 

estado, y no deberían de estar abiertos. Se procedió a su clausura.

D

Se continuará con el esquema de clases en línea a través de distintas plataformas instruccionales, recursos 
educativos y pedagógicos, cursos de capacitación on line y diversas herramientas. FOTO:  ESPECIAL

De acuerdo con el calendario escolar, este 
26 de julio la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla reanuda actividades 
académicas para sus estudiantes de pre-
paratoria y bachillerato, así como para los 
de tercer y quinto semestre de Preparato-
ria del Plan 07, cerca de 13 mil. De igual 
manera, personal administrativo de uni-
dades académicas y dependencias de la 
Institución retoma sus labores.

Los alumnos de licenciatura de semestres anteriores (en mo-
dalidad semestral y cuatrimestral), así como de posgrado, poco 
más de 68 mil, iniciarán clases correspondientes al periodo Otoño 
2021 el próximo 2 de agosto; mientras que los de nuevo ingreso 
de los niveles medio superior y superior, más de 37 mil, los días16 
y 18 de agosto, respectivamente.

En atención a las recomendaciones de la Comisión de Segui-
miento y Evaluación de la Pandemia de COVID-19 de la Institución, 
se continuará con el esquema de clases en línea a través de dis-
tintas plataformas instruccionales, recursos educativos y pedagógi-
cos, cursos de capacitación on line y diversas herramientas.

Cabe recordar que la inscripción y conformación del horario de 

clases es una actividad que se realiza a distancia desde hace vari-
os años, por medio del sistema de información universitario, por 
lo que profesores y alumnos pueden acceder a su información de 
horarios, carga de materias, docentes y espacios desde cualquier 
sitio con internet por medio de su cuenta de autoservicios.
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ALEXA MORENO CLASIFICA A FINAL 
DE SALTO EN JUEGOS OLÍMPICOS
La gimnasta Alexa Moreno clasificó a la final de 
salto de caballo, demostrando así por qué es su 
especialidad

CUANDO LA CIENCIA DA ARMAS, 
HAY QUE UTILIZARLAS; MACRON 
A ‘ANTIVACUNAS’
El presidente de Francia, Emmanuel Macron, responde a 
los activistas antivacunas: ‘Cuando la ciencia da armas, 
hay que utilizarlas’

MORENA EDITA CAMPAÑA DE 
APPLE CON ROSTRO DE AMLO; 
DESATA CRÍTICAS
Morena modificó una campaña de Apple con el 
rostro del presidente López Obrador, lo que desató 
críticas y burlas por usuarios en redes sociales

López Obrador anuncia la ampliación de 50 mil millones 
de pesos para la Guardia Nacional; reitera que estará a 
cargo de la Sedena

DA LÓPEZ OBRADOR 50 MIL 
MILLONES DE PESOS EXTRA A 
LA GUARDIA NACIONAL
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LA CONSULTAFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

El próximo domingo uno de agosto, el presidente Andrés Manuel López 

Obrador, la estructura de su partido, Morena, y sus aliados estarán a prueba 

por la consulta. No se descarta una descarada movilización para conseguir 

millones de votos, aunque parece imposible que logren los 37.2 millones 

que necesitan para hacer vinculatorio el resultado de la pregunta que se 

les hace a los mexicanos.

La campaña para señalar que el “Si” es una posición para enjuiciar a los ex 

presidentes vivos del PRI y el PAN, no es exacta, porque la pregunta hace 

referencia a “actores del pasado” y si no es vinculatoria será un fracaso para 

la promoción que se ha hecho desde Palacio Nacional.

La reunión de López Obrador con los gobernadores de Morena hace unos 

días fue sobre la Seguridad Pública, pero en lo político fue un llamado a que 

se comprometieran a promover la consulta del uno de agosto.

A los súper delegados de los programas sociales los responsabilizaron desde 

la oficina del presidente a movilizar a todos los beneficiarios de pensiones y 

becas para que acudan a los centros de votación el próximo domingo, para 

ello han convocado a los presidentes municipales de Morena, PT y Verde 

a que se comprometan con un número mínimo de votos para la consulta.

Hay una verdadera preocupación, que López Obrador no ha ocultado y 

por eso y aunque la ley le imponga una veda, él ha utilizado a lo largo de la 

semana pasada y en los primeros tres días de esta lo hará, la promoción de 

la consulta y sus argumentos de por qué es importante que los mexicanos 

vayamos a votar, aunque él ha dicho que no lo hará.

Las encuestadoras señalan hasta ahora que no hay interés de los mexicanos 

en acudir a la consulta, la mayor parte no entiende de que se trata ni que se 

decide y por eso aprovechará su domingo para otras actividades.

Se estima que sólo entre un 5 y un 10 por ciento acudirán a los centros 

de votación lo que será un fracaso para lo que espera el presidente López 

Obrador y de ahí las órdenes a su ejército electoral de que mueva todo y si 

es necesario pague movilizaciones masivas para que su base social acuda 

a ejercer la democracia participativa.

El próximo domingo se sabrá después de las ocho de la noche y del conteo 

rápido que lleve a cabo el Instituto Nacional Electoral, la realidad política 

de la 4T.

El Si ganará la consulta, pero López Obrador, Morena y sus aliados pueden 

salir perdiendo base social con todo y sus costosos programas de pensiones 

y becas a millones de mexicanos.

No es la democracia la que está en juego, sino la eficacia de los operadores 

de Morena en un ejercicio, al que por ahora y a ocho días de que se celebre, 

la mayoría de los mexicanos no ve con interés ni le convence perder su 

domingo en salir a votar por un Sí o un No.

Para la mayoría de los mexicanos, la consulta no representa, hasta ahora, 

nada.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Los desastres en la mueblera FAMSA no tienen todavía para cuando terminar. 

La empresa regiomontana tiene notorias deudas y distintos compromisos, 

tanto en lo laboral como en lo mercantil, considerando a no pocos pro-

veedores a los que les adeuda por un sinnúmero de productos y servicios.

Los dueños de la empresa, Humberto Garza Valdez y su hijo, Humberto 

Garza Garza, ahora cuentan con órdenes de aprehensión por el delito de 

fraude, giradas por el juez José Luis Pecina Alcalá en Nuevo León.

Pero no solo a los Garza les está lloviendo sobre mojado.

Luis Gerardo Villarreal Rosales y Jesús Eduardo Muguerza Garza también 

están en problemas: el primero es el director general del Grupo y el segundo, 

director general del Banco Ahorro FAMSA.

Como suele ocurrir en México, no fue una autoridad regulatoria la que 

hizo su trabajo para detener a esa maquinaria fraudulenta, sino los propios 

afectados.

Fue un colectivo de clientes del banco, los que intentaron recuperar el dinero 

que habían ahorrado y que jamás les devolvieron, quienes se aplicaron al caso.

El banco está en proceso de liquidación y fue hasta junio del año pasado 

cuando fue intervenido, pero los síntomas del problema ya eran notorios, 

años antes. 

Pasó mucho tiempo para que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores 

(CNBV) revocara la licencia del banco y que el Instituto de Protección al 

Ahorro Bancario (IPAB) metiera las manos en la gestión del mismo.

Hay otras empresas que están siguiendo los pasos de FAMSA.

Si tiene usted ahorros, revise bien en donde los invirtió porque la pandemia 

está poniendo de rodillas a no pocas financieras. 

fcrisanto00@yahoo.com.mx

Twitter @fercrisanto

Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Iglesia católica pidió esperanza 
ante pandemia Covid en Puebla
Puebla, Pue. Monseñor Tomás 
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 ALMA MÉNDEZ

Con aforo al 30 por ciento en la Catedral de Puebla lamentó la 
situación crítica que se vive a causa de la pandemia originada 
por el Covid-19 y el incremento de casos en Puebla

Seis años de engaños con Gonzalo Juárez, 
acusaron sindicalizados municipales de Puebla
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COLECTIVOS ACELERARÁN 
PROMOCIÓN DE 
CONSULTA POPULAR 
PARA ENJUICIAR A EX 
PRESIDENTES
Puebla, Pue. Colectivos que impul-
san la Consulta Popular aseguran 
que a una semana de que se lleve a 
cabo incrementarán el llamado a la 
participación de los ciudadanos para 
poder castigar a los ex presidentes, 
además existe un buen avance en la 
organización por parte del Instituto 
Nacional Electoral (INE).

Recordemos que para el próximo 
domingo 1 de agosto se instalarán 
en Puebla 2 mil 491 mesas recep-
toras de la opinión ciudadana en los 
15 distritos electorales federales y 
no habrá ninguna de carácter espe-
cial porque es un ejercicio democrá-
tico diferente a una elección consti-
tucional.

En voz de Manuel Sandoval men-
cionó que es necesario que se logre 
el porcentaje necesario y hacer que 
el resultado sea vinculante para ini-
ciar el procedimiento jurídico.

Expresó que pese a que la Su-
prema Corte de Justicia de la Nación 

la pregunta que deberán responder 
los ciudadanos y resultó “un cantin-

enjuiciar a los ex mandatarios por 
los abusos cometidos.

“El argumento legal es que viola 
el debido proceso toda vez que se 
viola la presunción de inocencia al 
poner un nombre y focalizar la pre-
gunta y por eso la pregunta quedó 
ahora como un trabalenguas, es de-

            ALMA MÉNDEZ

Infonavit reduce tasa de interés 
de su programa “Mejoravit”

Puebla, Pue- El Instituto del Fondo Nacional de 
la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), 
dio a conocer que redujo la tasa de interés de 

de la segunda quincena de julio quienes soli-

reducción del Costo Anual Total (CAT).
Cabe mencionar que, para tramitar este 

crédito, los derechohabientes deben estar 
laborando al momento de solicitar el finan-
ciamiento, precalificarse, tener un saldo de 
su cuenta de vivienda de al menos 5 mil 128 
pesos, cuatro meses de antigüedad en la em-
presa en la que labora y no contar con otro 
apoyo de Infonavit en curso.

El titular en Puebla Antonio Kuri Alam, dijo 
que en la tercera subasta de fondeo de la lí-

nea de financiamiento se estableció una tasa 
de interés de 13.1 por ciento siendo “la más 

“A mediados del 2011, este financiamien-
to se lanzó con una tasa de 18 por ciento, 
la cual se ha ido ajustando con el paso del 
tiempo hasta alcanzar su nivel más bajo en 
esta tercera subasta, con la asignación de re-
cursos a cuatro instituciones bancarias para 
poder otorgar crédito a las personas derecho-

Finalmente, Kuri Alam detalló que otro be-
neficio es que el monto mínimo de crédito au-
mentó de 4 mil 631 pesos y el máximo de 129 
mil 138 pesos de acuerdo con la capacidad de 
pago de la persona derechohabiente. 

        ALMA MÉNDEZ

Para tramitar 
este crédito, los 
derechohabientes 
deben estar laborando 
al momento de solicitar 
el financiamiento, 
precalificarse, tener un 
saldo de su cuenta de 
vivienda de al menos 5 
mil 128 pesos

PRODUCTORES DE NUEZ CONFÍAN EN RECUPERAR 
LO INVERTIDO CON TEMPORADA DE CHILES EN NOGADA
Puebla, Pue. Carlos Méndez se ha de-
dicado a la producción de nuez por 14 
años, sin embargo la pandemia ha gene-
rado que sus ventas bajen hasta en un 
50 por ciento, por ello espera que con la 
temporada de Chiles en Nogada pueda 
recuperar parte de su inversión.

En entrevista, Méndez nos dijo que su 
campo de cultivo se encuentra en San 
Pedro Yancuitlalpan, en el municipio de 
San Nicolás de los Ranchos, pertenecien-
te al estado de Puebla.

El tamaño del lugar de siembra es de 
una hectárea, en esta área están 50 ár-
boles de nuez que son acechados por el 
gusano barrenador, una de las principales 
plagas que impide el desarrollo de la nuez.

Para no perder su cultivo, Carlos Mén-
dez contó que los árboles deben ser ro-
ciados con veneno y fertilizantes; la in-
versión de cuidado por cada árbol es de 
500 pesos.

Además, otra de las variantes que 
también afecta el desarrollo de la nuez 

ocurre de manera atemporal, lo que 
genera un retraso en la recolección de 
esta planta.

“El cambio climático si nos ha afec-
tado, por ejemplo hoy cuando tenemos 

Dijo que confía en que en estos meses 
sus ganancias suban hasta en un 50 por 
ciento, pues la nuez que se vende la ma-
yor parte es para la elaboración de Chiles 
en Nogada y el resto es un aperitivo.

Carlos Méndez comentó que por la 
crisis sanitaria perdió el 50 por ciento de 
trabajadores que ayudaban en el cuidado 
y recolección de nuez, por tal motivo, es-
pera que la situación económica mejore.

-
ción de nuez es únicamente de junio a 
septiembre, por ello, las lluvias también 

Cabe mencionar que el gobierno del 
estado de Puebla busca impulsar la cele-
bración de Chiles en Nogada de manera 
internacional, para que otros países co-
nozcan este platillo.  SILVINO CUATE

FOTO: 
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Se disparó la movilidad en el 
centro histórico de Puebla

PUEBLA REGISTRA 
16 MUJERES 
EMBARAZADAS 
GRAVES POR 
COVID-19
Puebla, Pue- A pesar de la vacu-
na anticovid-19, en el Estado de 
Puebla hay 16 casos de emba-
razadas graves que dieron posi-
tivo a esta enfermedad, según 
datos de la Secretaría de Salud 
Federal.

Con esta cifra, Puebla se en-
cuentra entre las primeras en-
tidades con la cifra más alta de 
embarazadas graves, pues en el 
Estado de México se han regis-
trado 66 casos, le sigue Ciudad 
de México con 63.

En tanto que, San Luis Poto-
sí tiene 50, Nuevo León 46, Ta-
maulipas 31, Yucatán 25, Gua-
najuato 23, y Puebla con 16 al 
igual que Tabasco.

Además, en el informe más 
reciente, indica que en Puebla 
se han contabilizado entre 12 
y 19 casos de población indíge-
na que ha dado positivo a Co-
vid-19.

En lo que va de la pandemia, 
suman 9 deceso de poblanas 
embarazadas que tuvieron Co-
ronavirus. En todo el país hay 
155 defunciones maternas, lo 
que representa una letalidad de 
2.05 por ciento.  SILVINO CUATE

Clausuran tres bares y sancionan a otros tres en 
la capital poblana por violar medidas sanitarias

Puebla, Pue. En lo que va del año, el mes de julio 
es cuando se ha registrado un incremento del 7.12 
por ciento en la movilidad del centro histórico de 
Puebla, según información de la Secretaría de Mo-
vilidad del Ayuntamiento.

De acuerdo al informe de esta dependencia 
municipal, en el mes de julio se han registrado 
2 millones 243 mil 880 poblanos circulando en el 
centro histórico, al día son 74 mil 796.

En comparación con el mes anterior que es ju-
nio, la diferencia de personas que dejaron de cir-
cular es de 159 mil 840.

Según el registro de la Secretaría, en junio fue-
ron 2 millones 084 mil 040 poblanos los que aba-
rrotaron las calles del centro histórico de Puebla.

En este mismo registro, se observó que en los 
dos primeros meses del año hubo una baja en la 
movilidad, ya que en enero se contabilizaron 97 
mil 560 peatones y en febrero fueron 902 mil 520.

Cabe mencionar que el 18 de julio, personal de 
Vía Pública de la Secretaría de Gobernación muni-
cipal, colocaron vallas metálicas y cintas de color 
amarillo para evitar que la gente se concentre en 
las orillas del Zócalo capitalino, esto ante los altos 
contagios del Covid-19.

Además, desde el 13 de julio el gobierno del 
estado de Puebla presentó un nuevo Decreto, 
donde se estableció reducir el aforo en los comer-
cios, para evitar el aumento de contagios. 

             SILVINO CUATE

En comparación 
con junio, la 
diferencia de 
personas que 
dejaron de 
circular es de 
159 mil 840.

Puebla, Pue. A pesar de las restricciones 
en el funcionamiento de negocios y la 
presencia de la tercera ola de contagios 
de Coronavirus, en el municipio de Puebla 
aún hay comercios que no respetan los 
lineamientos sanitarios, por ello se hicie-
ron tres clausuras.

Según información de Protección Civil 
Municipal del Ayuntamiento de Puebla es-
tas clausuras se realizarán por no respe-
tar los protocolos y lineamientos ante el 
Covid y un alto aforo.

Los establecimientos son: el restau-
rante bar Madame, Reforma 334 centro, 

el restaurante bar Beirut, 29 sur 309 La 
Paz, y en la 4 Sur 707 local E , Gooblings, 
restaurante bar.

Protección Civil Municipal también 
realizó tres visitas con sanción al restau-
rante Menjurjería, en la Angelópolis, al 
restaurante Ay mamá por Dios en Már-
tires 2 de Octubre, San Baltazar Campe-
che y por último al restaurante bar Se-
lecta 14 sur 4327.

Cabe mencionar que entre los cambios 
del nuevo Decreto se encuentra la reduc-
ción del aforo al 30 por ciento, pero no se 
contempla aplicar en el estado la Ley Seca.

Los restaurantes, cafeterías, salones 
de eventos, la industria de exposiciones, 
eventos deportivos profesionales, boli-
ches, ferias y juegos mecánicos operarán 
con un aforo del 30 por ciento.

Mientras que, las áreas de comida rá-
pida en centros comerciales también de-
ben funcionar al 30 por ciento y con un 
tope de 40 mesas.  SILVINO CUATE  
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Eduardo Rivera Pérez 
sostiene encuentro con 
taxistas y transportistas

Salgan a participar en 
consulta ciudadana, 
pide Alejandro Carvajal 
a los poblanos
Puebla, Pue. El diputado federal ree-
lecto, Alejandro Carvajal, pidió a los 

personajes que sólo intentan tirar la 
consulta popular que se tendrá el 1 de 
agosto, para enjuiciar a los presiden-
tes de México.

Reconoció que será difícil en Puebla 
lograr el 40 por ciento pero no por ello 
los ciudadanos deben de dejar de lado 
tomar decisiones que le afecten o bene-

El representante de Morena ha reali-
zado diversas visitas a juntas auxiliares, 
colonias y Unidades Habitacionales para 
explicar por qué la importancia de ser 
parte de este ejercicio democrático.

Acompañado del ex candidato a di-
putado, René Sánchez Galindo, Carva-
jal señaló “es importante este tipo de 
ejercicios, sea consulta, revocación de 
mandatos, sea de junta auxiliar o que 
tengan que ver con la colectividad”.

Reconoció que en Puebla hace falta 
educación política, pero no por ello se 
debe minimizar a un ejercicio organizado 
por el Instituto Nacional Electoral (INE).      

“Tenemos que lograr un gran tema 
de unidad, el embate de la derecha y 
la mala publicidad está haciendo que 
mucha gente no quiera participar”, des-
tacó.  AURELIA NAVARRO

COMENZARÁN A POSICIONAR A 
EBRARD EN PUEBLA PARA 2024

Miembros de la CONATRAM y otras agrupaciones ex-
pusieron al alcalde electo sus sugerencias para mejo-
rar el servicio en Puebla

Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Elec-
to de Puebla, se reunió con diferentes agrupaciones 
de taxistas y transportistas para conocer las princi-
pales problemáticas por las que atraviesan en el cum-
plimiento de su trabajo.

La reunión se dio como parte de las actividades de 
transición y se trabajará, de manera conjunta, en la 
conformación de un Plan de Coordinación Municipal 
con el Transporte.

Durante el encuentro, los asistentes agradecieron 
el interés del alcalde electo en el tema, pese a que 
no es responsabilidad del municipio, y se comprome-
tieron a integrar a la totalidad de agrupaciones en las 
mesas de trabajo.

“Ustedes son empresarios y yo quiero reactivar la 

economía; ustedes generan empleos, ayudan a que 
se mueva la economía de la ciudad. Cuenten con un 
aliado, yo les voy a facilitar las cosas”, indicó Rivera 
Pérez. 

Durante la reunión, también recogió inquietudes 
en materia de seguridad, impulso a la economía y a la 
capacitación en materia de vialidad; además, añadió 
que buscará sumar a más autoridades en estas ini-
ciativas, al tratarse de un trabajo de coordinación im-
portante.

En este ejercicio se contó con la participación de 
Karina Romero Alcalá, Regidora electa; Benjamín 
González, Vicepresidente Nacional de Transporte Ur-
bano y Suburbano de CONATRAM; Érika Díaz, Presi-
denta del Consejo Taxista; Manuel Moreno, represen-
tante de taxistas; Israel Flores, representante de la 
FROC; así como integrantes de las diversas agrupa-
ciones.  REDACCIÓN

La reunión se dio 
como parte de 
las actividades 
de transición 
y se trabajará, 
de manera 
conjunta, en la 
conformación 
de un Plan de 
Coordinación 
Municipal con el 
Transporte

semana, el enlace nacional 
del Partido Verde Ecologis-
ta (PVE), Juan Carlos Natale 

-
bla habrá campaña en favor 
del secretario de Relaciones 
Exteriores, Marcelo Ebrard Ca-
saubón, con miras a las elec-
ciones federales de 2024.

Señaló que entre los nom-
bres que se han empezado a 
ventilar a partir de que conclu-
yó el proceso electoral del pa-
sado 6 de junio, Ebrad es uno 
de los personajes con más tra-
yectoria para ser el sucesor de 
Andrés Manuel López Obrador.

Puntualizó que, si bien ini-
ciar este tipo de acercamientos 
y llamados pudieran conside-
rarse como muy adelantados, 
reconoció que no es tarde 
para que ahora se empiecen a 
sumar acciones a través de las 
diferentes reuniones con acto-
res que buscan apoyar a Ebrad 
para el 2024.

Jaime Natale destacó que 
hará una tarea importante 
para invitar a los poblanos que 
apoyen a Ebrard, al reiterar 
que cuenta con las caracte-
rísticas para llegar a la presi-
dencia de la República, en el 
2024.  AURELIA NAVARRO

Ebrad es 
uno de los 
personajes con 
más trayectoria 
para ser el 
sucesor de 
Andrés Manuel 
López Obrador

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, con miras a las elecciones federales de 2024. FOTO: 
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EL PRI ASESORA A SUS 
EDILES PARA QUE DEJEN 
“BUENAS CUENTAS”
Puebla, Pue. El coordinador de la Frac-
ción del PRI en el Congreso local para 
la nueva legislatura, Jorge Estefan Chi-

-

en los procesos de entrega-recepción y 
cuentas públicas.

persecución por cuentas públicas, destacó 

-
ron buscando la reelección. 

-
za con los candidatos electos y hoy es 
un escenario distinto.

siguen dando para asesorar en todos 
-

con los candidatos electos, ni con los 

reiteró.  AURELIA NAVARRO

FRENAAA SE 
SOLIDARIZA CON CUBA 
Y TOMA CALLES DEL 
CENTRO HISTÓRICO
Puebla, Pue- En diferentes estados 

Nacional Anti-AMLO (FRENAAA) to-

acto de solidaridad con la situación 

-
lles principales del Centro Histórico de 
la capital.

-
ron no solo por Cuba, y México sino 

-

-

-

          AURELIA NAVARRO

Morena exhorta a poblanos a votar 
en Consulta Popular el 1 de agosto

-
litantes y fundadores de Morena, 
Eliza Molina Rivera, Manuel San-

salir a votar el 1 de agosto, aun 
cuando en las boletas no aparez-

-
tes de México.

Nacional Electoral (INE) haya op-

Vicente Fox, Ernesto Zedillo, Enri-

de Gortari.

-

La fundadora de Morena, des-
-

ciudadanos. Para Puebla se alista 
-

los de votación, agregó “si el INE 
no le da presencia a la consulta 

-

40 de votantes.  AURELIA NAVARRO

La fundadora 
de Morena, 
destacó que está 
es la etapa más 
importante para 
promover entre 
los ciudadanos

UVEÍTIS,UVEÍTIS, EL RIESGO DE  EL RIESGO DE PERDER LA VISTAPERDER LA VISTA

-

Asociación Para Evitar la Ceguera en 

causa de ceguera prevenible, el 30 por 

pierden la visión.
-

-

edad lo padecen, con el riesgo de per-
der la vista.

En entrevista especial para Lo de 
-

se presenta en pacientes, el 10 y 20 por 

-
te se puede llegar a tener – por esta 

obligando al paciente a no desarrollar 

algunos eran absorbidos por las institu-

-

todos los gastos sigan siendo cubiertos 
-

-
-

LOS SIGNOS, SÍNTOMAS Y CARAC-
TERÍSTICAS DE LA UVEÍTIS:

Dolor ocular.
Sensibilidad a la luz.
Visión borrosa.

Visión reducida.   

-

(úvea).  AURELIA NAVARRO
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Un diario íntimo de cuentos, magia y naturaleza

Leonora 
Carrington

CUENTA LA ESCRITORA KATHRYN DAVIS QUE 
Leonora Carrington se negaba a compor-

tarse como se esperaba de una jovencita y, en 
poco tiempo, fue expulsada de dos internados 
católicos. Gustaba de la cocina donde cada rece-
ta contenía cierto toque alquimista y donde nada 
es lo que parece, como sucede en sus cuentos.

Carrington nació cuando Estados Unidos le 
declaró la guerra a Alemania, el 6 de abril de 1917. 
Aquel día, Estados Unidos ingresó en la Primera 
Guerra Mundial, mientras que Carrington ema-
naba desde Lancashire, Inglaterra, a un mundo 
tan surrealista como el de sus pinturas y relatos.

El imaginario de la artista lo cultivó su madre, 
Maureen Moorhead, su abuela y su niñera, quie-
nes —de origen irlandés— la impregnaron de 
constantes historias y mitos celtas. 

Su padre, Harold Wilde Carrington, un em-
presario de la industria textil, siempre se opuso 
a la fantasía y los intereses artísticos de su hija. 
Leonora llegó a retratarlo en sus pinturas como 
Lord Candelabro.

A una década de la partida de Carrington, el 
25 de mayo de 2011, a causa de una neumonía, en 
la Ciudad de México, Gabriel Weisz Carrington, 
hijo de la pintora y escritora, presenta una com-
pilación de cuentos completos en la que incluye 
tres obras inéditas de la artista.

En Cuentos completos (editorial 
Fondo de Cultura Económica, 2021), 
nada de lo que en ellos se lee es real, 
ya que los relatos caminan entre la 
fantasía de los limites de la vida y la 

POR 

VERÓNICA 
SANTAMARÍA 
 @VeroSantamariaC

SURREALISMO

Cultura EN LAS ARTES

 (1959)

PARTE 1 /2
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”La artista inglesa nacionalizada mexicana sabía 
que podía comunicarse de dos maneras distintas: a través 
de la pintura y de la literatura”.

muerte. Además, en las escenas que la escritora 
describe, las cosas siempre se devoran entre sí.

Para Weisz Carrington, en esta compilación 
de cuentos Leonora se manifiesta como escritora, 
una faceta de la artista que no muchas personas 
conocen, siendo los cuentos el género en el que 
más se desarrolló.

“Fue una muy buena escritora de cuento y 
novela corta. Lo importante de esta colección 
es que es una extensa compilación donde se 
incluyen cuentos que antes no se conocían”, se-
ñala, Weisz, doctor en Literatura Comparada y 
maestro en Letras Inglesas por la Universidad 
Nacional Autónoma de México, en entrevista 
con Newsweek México.

Explica que el recorrido artístico de su madre 
no solo permanece en las pinturas que la artista 
realizó, sino también abarca las obras literarias 
que dejó, donde la pintura es resultado de un 
universo diferente a la escritura.

ESTA COMPOSICIÓN DEL IMAGINARIO FANTÁSTICO 
en historias se vuelve muy especial porque Leo-
nora “abre un diario personal e íntimo con los 
cuentos. Utiliza un lenguaje directo y, al mismo 
tiempo, lúdico porque le gusta jugar con la na-
rrativa”, cuenta Weisz.

—

–Hay una multiplicidad de temáticas, sobre todo 
si consideramos que algunas van a ocurrir en el 

FOTOS: ESTATE OF LEONORA CARRINGTON

(1968)
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Por ir a exceso de 
velocidad, fallece 
motociclista en Acatzingo

El joven fue identificado como 
César Sorcia

Acatzingo, Pue- César Sorcia, originario de 
Acatzingo, murió este jueves luego de con-
ducir su motociclista marca Italika con ex-
ceso de velocidad sobre la carretera federal 
Huixcolotla-Acatzingo.

De acuerdo con testigos, quienes solici-
taron apoyo de los servicios de emergencia, 
el joven conducía a exceso de velocidad, 
por lo que al llegar los elementos de Segu-
ridad Pública de Acatzingo y paramédicos, 

signos vitales.
Posteriormente, las autoridades compe-

tentes realizaron el levantamiento del cadá-
ver, para trasladarlo a la Semefo y realizar la 
necropsia de ley y continuar con los trámi-
tes correspondientes.  LUZ MARÍA ZAYAS

En Xalmimilulco, pitbull 
ataca a una joven; piden al 
dueño se responsabilice

La mujer fue atacada por el can 
cuando circulaba sobre la calle

Xalmimilulco, Pue- A través del grupo de 
WhatsApp “Xalmimilulco Informa”, que ve-
cinos de la población difundieron el ataque 
de un pitbull contra una joven, cuando cir-
culaba por la calle San Martín.

Pese a no tener mayores detalles sobre el 
estado de salud de la joven, ni la seriedad de 
las heridas, de acuerdo con testigos, el ata-
que dejó en la joven varias heridas, por lo que 
tuvieron que solicitar la intervención de los 

-
ron al lugar y brindarle los primeros auxilios.

Al lugar, arribó el personal de la Cruz 
Roja de Huejotzingo para auxiliar a la joven, 
asimismo, vecinos pidieron al dueño del can 
respondiera por los daños causados, pues 
aseguran que no es la primera vez que ata-
ca a los transeúntes.

Por último, solicitaron el apoyo de las 
autoridades de la junta auxiliar y munici-
pales para que el dueño responsa y tome 
cartas en el asunto para evitar este tipo de 
accidentes.  CAROLINA GALINDO

MUERE HOMBRE 
ARROLLADO 
EN LA FEDERAL 
PACHUCA-TUXPAN
Jalpan. Pue. A la altura del paraje co-
nocido como Zoquiapan, del munici-
pio de Jalpan, fue hallado el cuerpo 
sin vida de un hombre, el cual fue 
atropellado por un vehículo descono-
cido.

El hombre que permanece en ca-

Distrital de Xicotepec fue hallado a 
orilla de la carretera federal Pachu-
ca-Tuxpan a la altura del Km. 153, en 
el paraje denominado como La Recta 
de Zoquiapan.

El hombre presentaba traumatis-
mo craneoencefálico, fractura en una 
de sus extremidades inferiores. Ves-
tía una playera en color negro y un 
pants de color azul marino, sin zapa-
tos, en la cintura llevaba una atada 
y en la mano derecha una pulsera, la 

A la altura del paraje conocido como Zoquiapan, del municipio de 
Jalpan, fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre de entre los 
40 y 50 años de edad

Personal de la Guardia Nacional 
y de la Fiscalía General del Estado 
(FGE) llegaron al lugar donde fue ha-

llado el cadáver del masculino, con la 
finalidad de llevar a cabo las primeras 
indagatorias y el levantamiento del 
cuerpo que fue trasladado al Anfitea-
tro adonde permanece en espera de 
ser reconocido.   ADÁN GONZÁLEZ

Por tercera ola Covid y aumento 
de contagios Xicotepec cerró 
atractivos turísticos
LA MEDIDA DE CIERRES DEL ZÓCALO Y ZONAS TURÍSTICAS EN XICOTEPEC SERÁ 
LOS FINES DE SEMANA. ADEMÁS MUDARÁ EL TIANGUIS AL RECINTO FERIAL
Xicotepec de Juárez, Pue. El Ayunta-
miento de Xicotepec, encabezado por 
David Garrido Vargas, ha tomado la 

-
na el parque central y los atractivos 
turísticos como la Xochipila, la Virgen 
Monumental y la Cruz Celestial ante 
la tercera ola Covid y el incremento 
de contagios.

A trascendido que el tianguis que 
se lleva a cabo los domingos será 

trasladado al recinto ferial como an-
teriormente se venía haciendo, todo 

contagios de Covid.
Las recomendaciones que hacen 

las autoridades es el uso del cubrebo-
cas, el uso del gel y la sana distancia 
y quedarse en casa.

Cabe destacar que en el municipio 
de Xicotepec se han detectado varios 
casos de Coronavirus, así como en los 

municipios de Venustiano Carranza, 
Francisco Z. Mena y otros municipios 
más de la Sierra Norte.

Lo peligroso es que también hay 
varios casos de dengue y esto se pue-
de confundir con el Covid, por ellos es 
necesario que a los primeros síntomas 
que presenten como dolor de huesos, 

Centros de Salud. 
             ADÁN GONZÁLEZ
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Pepe
Hanan Las preocupaciones camoteras

CON EL #COVID�19 encima con su tercera ola y con Puebla con el semá-

foro ya en amarillo, inicia el torneo ‘Grita Mexico 2021’ para el equipo 

de la franja.

Muchas fueron las complicaciones durante el inicio de la pretempo-

rada para la escuadra de Larcamón, empezando por la salida de dos de 

los hombres más importantes en el organigrama camotero como eran 

Rodrigo Incera y Severiano García quienes hartos de los malos tratos 

y malos pagos, optaron por irse a otro proyecto en San Luis, el cual, 

al menos, inició de manera ganadora al imponerse a las Chivas en su 

debut en el actual torneo.

Posteriormente, la salida de jugadores que fueron clave durante el torneo 

anterior como fue el caso de Ormeño, Fernández, Perg y Reyes, por men-

cionar a los más importantes y para colmo de males los pocos, poquísimos 

refuerzos de calidad que se pudieron traer quienes, a decir verdad, con 

excepción de Aristeguieta, los demás son más bien apuestas de jóvenes 

que quién sabe si funcionen, y para terminar, si todo lo anterior fuera 

poco, al menos 13 jugadores resultaron positivos a COVID-19 previo a 

la gira por Estados Unidos, lo cual terminó por cancelarla.

La situación para este inicio de temporada luce complicada con la visita 

a Monterrey, donde la franja realizó su debut en el actual torneo.

Independientemente del resultado, le adelanto que existe gran preocu-

pación para el partido del próximo viernes contra Chivas, pues el aforo al 

día de hoy está aprobado al 30 % y pareciera que así será, sin embargo y 

debido al incremento de casos, podría en determinado momento jugarse a 

puerta cerrada, lo cual cambiará nuevamente los planes de una directiva 

que ya se frotaba las manos para seguir haciendo negocios y llenarse 

los bolsillos a costa de los pobres aficionados poblanos a quienes verán 

qué les dirán a los que compraron sus franjabonos y nuevamente serán 

timados como ya sucedió hace un año que inició la pandemia, donde 

al final, el director de negocios Rogelio Ro(b)a determinó que el dinero 

pagado serían dádivas para ayudar a la economía del equipo y obvia-

mente a la de él.

ROBOS EN PALCOS, NUEVAMENTE
Se repitió la historia y lo que ya es una constante en el estadio Cuauhtémoc 

es la forma en que en reiteradas ocasiones los palcos son violados y robados.

Dos nombres aparecen constantemente entre los vigilantes, Armando 

y Marcos, cuando suceden los desaguisados, y absolutamente nadie 

adentro de la directiva hace algo por remediarlo.

A lo que se dedican es a tratar de desmentir los hechos a través de la 

prensa nacional, teniendo tan mal tino que lo único que logran es que 

el tema trascienda a nivel nacional lejos de quedarse aquí en la aldea.

PENOSO
Lo que resultó verdaderamente penoso no solo para la directiva del 

Puebla sino para el poblano en general, fue cuando durante la presen-

tación de los uniformes para el actual torneo, pusieron a leer al ‘dizque’ 

dueño del Puebla, Manuel ‘Chompiras’ Jiménez, quien, de verdad, dejó 

en claro que la lectura no es lo suyo, tartamudeando, repítiendo las 

frases y cambiándolas, etc.

Resultó tan incómodo con la representante del gobierno del estado, que 

entre los asistentes solamente intercambiaron miradas y un silencio 

sepulcral rodeó su participación.

La recomendación es que para la próxima, pongan a alguien que al 

menos sepa leer para no dejar en RIDÍCULO al equipo.

Ofrezco disculpas por no poder comentar lo que fue el encuentro de la 

jornada uno entre la franja y el equipo de Rayados pero por cierre de 

edición fue imposible postergar la columna.

Ya lo platicaremos en la semana.

Nosotros como siempre seguiremos en línea.

Hasta la próxima.

Twitter@pepehanan
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LA CANCILLER DE COLOMBIA, 
Marta Lucía Ramírez, defendió la exis-
tencia Organización de Estados Ameri-
canos (OEA) tras la propuesta de des-
aparición hecha por el presidente de 
México, Andrés Manuel López Obrador.

“Pese a que algunas voces pidieron 
sustituir la OEA, defendí esta organi-
zación y propuse su complementarie-
dad y convergencia con Comunidad de 
Estados Latinoamericanos y Caribeños 
(CELAC). Asimismo, planteé que la 
cooperación extraregional debe incluir 
relaciones más estrechas con Bandera 
de Estados Unidos y Bandera de Cana-
dá, como se han venido desarrollando 
con China”, expresó la canciller Ra-
mírez en su cuenta de Twitter.

También agradeció la invitación de 
México para conmemorar los 238 años 
del natalicio de Simón Bolívar. “Las na-
ciones latinoamericanas tenemos que 
seguir honrando su lucha, visión y le-
gado en materia de institucionalidad, 
libertades y democracia”, escribió Ra-
mírez.

“No debe descartarse la sustitu-
ción de la Organización de los Estados 
Americanos (OEA) por un organismo 
verdaderamente autónomo, no lacayo 

sábado el presidente Andrés Manuel 
López Obrador.

Durante el acto, el mandatario ade-
más de proponer la sustitución de la 
OEA hizo un llamado a los países de 
América Latina y el Caribe a una in-
tegración regional, algo similar a la 
Unión Europea.

“La propuesta es ni más ni me-
nos que construir algo semejante a la 
Unión Europea, pero apegado a nues-
tra historia, nuestra realidad y a nues-

López Obrador también hablo de 
Cuba y expresó que ese país “merece 
ser declarada patrimonio de la humani-
dad” y “nueva numancia por su ejem-
plo de resistencia (…) Creo que por su 
lucha en defensa de su soberanía, de 
su país, el pueblo de Cuba merece el 
premio de la dignidad”.

Tras las declaraciones de López 
Obrador, el presidente de Venezuela, 
Nicolás Maduro también se pronunció y 
dijo durante un programa de televisión 
de teleSur que “La OEA está muerta 
hace tiempo y no se han dado cuenta”.

REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO

Colombia dice no a propuesta Colombia dice no a propuesta 
de AMLO de sustituir a la OEA de AMLO de sustituir a la OEA 
y defiende su existenciay defiende su existencia
AMLO HIZO UN LLAMADO A LOS PAÍSES DE AMÉRICA AMLO HIZO UN LLAMADO A LOS PAÍSES DE AMÉRICA 

LATINA Y EL CARIBE A UNA INTEGRACIÓN REGIONAL, LATINA Y EL CARIBE A UNA INTEGRACIÓN REGIONAL, 
ALGO SIMILAR A LA UNIÓN EUROPEAALGO SIMILAR A LA UNIÓN EUROPEA
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